



Dernière minute...

Alors que ce bulletin était en cours d'impression nous avons appris avec une grande tristesse le

décès, le 19 mai dernier, de notre ami **Jean Lepas**.

Jean Lepas était âgé de 84 ans. Il était entré à la Météo en 1948 et, après une brillante carrière qui

l'amena en 1982 au poste de Directeur adjoint aux cotés de Jean Labrousse, directeur général, il

avait pris sa retraite en septembre 1986. Il avait adhéré à l'AAM en 1987.

Avec Monique, son épouse, il participait régulièrement à nos assemblées générales et divers sorties

et voyages, pour la dernière fois, en octobre 2008, à Saint-Jorioz et à l'OMM à Genève.

Un hommage particulier lui sera rendu dans le prochain numéro d'Arc En Ciel.

LA RÉDACTION